



■ PAYS DE STAVELOT

Echos récents

La semaine dernière a livré son lot d'informations. A Francorchamps, lors d'une journée «Open Circuit» d'une société organisatrice d'événements, le coureur cycliste Tom Boonen a endommagé une Ferrari F430 dans le virage de Blanchimont. Toujours sur Ferrari, mais avec plus de maîtrise, notre concitoyen Michaël Albert a terminé à la 7^e place de la catégorie Pro-Am de la 1^{re} épreuve du «Blancpain Endurance Séries» disputée à

Monza. Automobilisme toujours avec cette belle initiative du Sterlain Clément Pirotte qui va prendre part au Rallye de Wallonie dans une Ford R200 aux couleurs du Relais pour la Vie; cette association vient en aide à la Fondation contre le Cancer (photo). Geste de

respect également en football: les joueurs du FC Ster-Francorchamps n'assisteront pas au match Heusy-Émmels dont le résultat pourrait pourtant leur décerner le titre. Un accident de la route vient en effet d'ôter la vie à un footballeur d'Émmels et ils ne souhaitent pas célébrer leur réussite éventuelle face à des adversaires endeuillés. En football encore: victorieuse à Xhoffraix, l'équipe réserve du RCSS

est championne. Lors d'une journée de contrôle de vitesse, la zone de police Stavelot-Malmedy a contrôlé 2645 véhicules dont 49 seulement étaient en infraction. Dans un autre domaine, le journal «La Meuse» a publié une projection des coûts en matière de pension des personnels communaux: pour Stavelot, il pourrait passer 497.000 euros cette année à 633.000

en 2018. Rappelons enfin que la fête de Francorchamps aura lieu ce prochain week-end et que, quelques jours plus tard, on se rendra à la grande fête sportive au Hall des Sports où le jogging et le trail animeront un peu plus la douce Nuit de Mai des musiciens et des chanteurs.

■ Patrice Lefebvre

MY17/14/DE